

COMUNICADO DE PRENSA

Municipio de Caguas anuncia el Segundo Spay Cat Day que se llevará a cabo el sábado, 31 de enero

El evento de esterilización felina es parte de su política pública de bienestar animal

Caguas, Puerto Rico — La Administración Municipal de Caguas anunció que llevará a cabo el Segundo Spay Cat Day, una jornada de esterilización felina el sábado, 31 de enero de 2026, a partir de las 6:30 de la mañana, en la Cancha Roger Mendoza.

“El bienestar animal forma parte de la política pública de la administración municipal. La esterilización es una acción concreta que nos permite atender la sobre población de manera responsable, humanitaria y con el apoyo y participación de nuestra gente”, dijo el alcalde de Caguas, William Miranda Torres.

En esta jornada se esterilizarán 400 gatos, con un límite de dos por familia. Para participar, solo se requiere una aportación de diez dólares. El evento es exclusivo para residentes de Caguas, por lo que se requerirá evidencia de residencia, mediante factura de agua o luz.

Además, es importante que las personas tengan en cuenta que se aceptarán felinos entre las edades de 3 meses a 6 años, con un peso mínimo de 3 libras. El registro comenzará a las 6:30 de la mañana. Se atenderá por orden de llegada. Los tutores deben ser mayores de 18 años y permanecer en el lugar hasta que el animal reciba el alta. Los gatos deben llegar en jaula individual y con una toalla, y cumplir con el ayuno requerido: ocho horas para mayores de un año y cuatro horas para menores. Todos serán evaluados por personal veterinario y recibirán corte de oreja (“ear tip”) y tatuaje como identificación.

Como parte del esfuerzo, se atenderán gatos mediante el método TNR (Capturar, Esterilizar y Devolver), una práctica reconocida internacionalmente para el manejo responsable de gatos comunitarios. Bajo este proceso, los animales son capturados de forma segura, evaluados por personal veterinario, esterilizados y vacunados, y luego regresan a su entorno habitual.



“Nuestra meta es impactar 2,000 animales de aquí al 2028, y para lograrlo necesitamos una ciudadanía comprometida. El municipio lidera este esfuerzo, pero la participación comunitaria es clave, a través de acciones concretas como la esterilización, la adopción responsable, el registro de animales y la educación, para atender la sobre población animal de manera humana y responsable”, culminó diciendo Miranda Torres.

###